

Ubicar los nombres de las nacionalidades indígenas de la Amazonía ecuatoriana según su ubicación e imagen.



Nacionalidad de la Amazonía ecuatoriana	Ubicación	Iconografía
	Localizados en la parte noroccidental de la región amazónica ecuatoriana, están asentados en la zona alta de las provincias de Napo y Sucumbíos.	
	Ubicados en la provincia de Sucumbíos, a lo largo de los ríos Aguarico, Guantíes y San Miguel, incluyendo el área que ocupa actualmente Lago Agrio.	
	Ubicados en la provincia de Sucumbíos, cantón Shushufindi y en el cantón Cuyabeno, parroquia Tarapoa, en las riberas del río Aguarico.	
	Se encuentran en la provincia de Sucumbíos, cantón Putumayo, en el cantón Shushufindi.	
	Establecidos en la provincia de Pastaza y parte de la provincia de Orellana. Desde el río Napo al Norte, hasta el Curaray, al Sur.	
	Ubicados en las provincias de Morona Santiago, Pastaza y Zamora Chinchipe, existiendo otros asentamientos en Sucumbíos y Orellana.	

Nacionalidad
Shuar

Nacionalidad
Huaorani

Nacionalidad
Siona

Nacionalidad
Cofán

Nacionalidad
Kichwa

Nacionalidad
Secoya